

Coulonges. Il a épousé, le 2 décembre 1629, Angèle Le Jeune. Il est décédé en 1672 à l'âge de 85 ans (6).

Daniel GOM (..1631-1670).

Daniel Gom, « maistre horlogier, orlogier », était originaire de la Poméranie. Il est venu s'établir à Lyon en 1631. Il entreprit de construire l'horloge de l'Hôtel de Ville de Lyon, et le *prix fait* fut signé le 30 août 1650. Gom fut nommé, le 4 janvier 1652, « orlogier ordinaire de la Ville. »

Le 17 mai 1670, il fit, âgé de 75 ans, « abjuration de l'hérésie de Luther dans sa maison, estant malade... »

Louis DEFINOD (..1633-1659).

Louis Definod ou Definaulx, « maistre orlogeur, orlogeur, horlogeur », fils de Julien Definod, de Coulonges, a épousé : en premières noces, en juillet 1633, Madeleine Ravelin (décédée en 1635) ; en secondes noces, le 14 octobre 1635, Anne de La Prèze, fille du peintre.

Louis ARTHAUD (..1634-†1662).

Louis Arthaud, « maistre orlogeur, orlogier », était originaire de Gonville, au pays de Gex, et naquit en 1612. Il a épousé, le 26 juillet 1637, Marie Lucas, fille du peintre, et est décédé le 20 août 1662.

Pierre PELLISSET (..1635).

Pierre Pellisset, « maistre horlogier ».

---

(6) Il y a eu un maître horloger du nom de Pierre Nourry ou Norry, qui a été au service de la maison du Roi, de 1643 à 1686 et qui touchait 200 livres de gages. Il est certain que ce n'est pas le même personnage que le Pierre Nourry de Lyon.